

182. Generalversammlung des Katholischen Kirchenchors vom Samstag 19.3.2022: Ich singe, also bin ich

Nach zweijährigem Unterbruch fand die 182. Generalversammlung des Katholischen Kirchenchors Wangen wieder als „Präsenzveranstaltung“ statt nachdem sie im Vorjahr aufgrund der Corona-Pandemie auf schriftlichem Weg erfolgte. Erstmals trafen sich die Sängerinnen und Sänger und ihre Gäste im Hombergsaal des Marienheims anstatt wie bisher im Pfarreiheim. Dies nachdem der Chor den Abendgottesdienst mit den berührenden Liedern von Norbert M. Becker „gerufen und gesandt“ musikalisch gestaltet hat, untermalt mit Orgelklängen von Ruedi Kissling und festlichem Querflötenspiel von Guido Frey. Gemeindeleiter Sebastian Muthupara würdigte am Ende des Gottesdienstes die Arbeit des Chors und dankte Chorleiterin, Organist und Sängerinnen und Sänger für ihren Einsatz.

An der GV konnte sowohl dem Jahresbericht des Präsidenten Elias Gmür als auch der vom Verantwortlichen der Vereinskasse, Daniel Schumacher, erläuterten Jahresrechnung 2021 entnommen werden, dass die Corona-Pandemie ihre Spuren hinterliess, weil Vieles ausfallen musste, von der Generalversammlung über die Vereinsreise bis hin zu Auftritten in der Kirche. Die finanzielle Unterstützung durch die Kirchgemeinde wurde dem anwesenden Präsidenten Bernhard Kissling und seinem Vize David von Rohr herzlich verdankt.

Mit Freude durfte der Chorpräsident mit Heidi Schmid, Gisela Spiegel (beide anwesend), Vera Daka und Valbone Daka (beide mussten sich entschuldigen) vier Sängerinnen in den Verein aufnehmen und glücklicherweise mussten keine Austritte beklagt werden.

Chorleiterin Claudia Schumacher stellte für 2022 ein erneut abwechslungsreiches Jahresprogramm zusammen mit einigen gesanglichen Höhepunkten wie Liam Lawtons „Mass of the Celtic Saints“ zu Pfingsten, Wolfgang Amadé Mozarts „Missa brevis B-Dur“ am Festtag des Kirchenpatrons im Oktober oder Joseph Haydns „Missa brevis Sancti Johannis de Deo“ zu Weihnachten.

Folgende Ehrungen wurden unter kräftigem Applaus für treue Sängerinnen vorgenommen:

- Erika Wyss: 10 Jahre (musste sich entschuldigen)
- Astrid Boog: 40 Jahre
- Trudi Flükiger: 40 Jahre
- Martha Frey: 50 Jahre

Nach dem offiziellen Teil der Generalversammlung folgte der gemütliche mit einem feinen Nachtessen und einem grandiosen Dessertbuffet. Unterbrochen wurde die Schlemmerrunde mit dem traditionellen Lottospiel, wo es schöne Preise zu gewinnen gab, die von den Vereinsmitgliedern selber mitgebracht wurden.

Zu mitternächtlicher Stunde löste sich die frohe Sängerschar auf.

Gerne werden Interessierte im Kreis der Chorgemeinschaft jederzeit willkommen geheissen, denn: ich singe, also bin ich. Kontakt Chorleiterin:

claudia.schumacher@kirchgemeinde-wangen.ch.

Weitere Infos unter www.kirchgemeinde-wangen.ch/Vereine